



La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno se llevará a cabo del 17 al 19 de junio, brindando a los estudiantes la oportunidad de mejorar sus puntajes para la admisión 2025. Las autoridades educativas entregan recomendaciones clave para asegurar un proceso sin contratiempos.

Más de 31 mil egresados rinden la PAES de invierno en 45 sedes del país

A partir de mañana, del 17 al 19 de junio, más de 31 mil egresados de enseñanza media se enfrentarán a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno en 45 sedes distribuidas por todo el país. Este proceso, dirigido especialmente a aquellos que desean mejorar sus puntajes de cara a la admisión universitaria del año 2025, promete ser una jornada clave para miles de estudiantes.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, subrayó la importancia de este evento, destacando que “para esta rendición hay más de 31 mil personas inscritas en 45 comunas del país”. Orellana también recomendó a los estudiantes que lleguen entre 15 y 30 minutos antes del horario de inicio en su local asignado para evitar inconvenientes. Además, recor-

llevar el documento de identificación –carnet de identidad o pasaporte– y la tarjeta de identificación del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) impresa. Asimismo, los estudiantes deben contar con un lápiz grafito número 2 o portaminas HB y una goma de borrar.

Los horarios del proceso comienzan este lunes al mediodía con el reconocimiento de salas. La primera prueba, de Competencia Matemática 2 (M2), se rendirá a las 15:00 horas. El martes, a las 09:00 horas, se llevará a cabo la prueba de Comprensión de Lectura, seguida de la Prueba Electiva de Ciencias a las 15:00 horas. Finalmente, el miércoles iniciará a las 09:00 horas con la prueba de Competencia Matemática 1 (M1), y concluirá a las 15:00 horas con la Prueba Electiva

de Historia y Ciencias Sociales.

María Rosa Cornú, directora de vinculación escolar de la Universidad de San Sebastián, enfatizó la importancia de mantener bajos los niveles de estrés entre los estudiantes. “El tener un nuevo escenario de rendición les permite

a los estudiantes bajar sus niveles de ansiedad y manejar de mejor manera el estrés que generan estas situaciones educativas”, señaló Cornú. Además, recomendó a los estudiantes que aprovechen el domingo para relajarse y disfrutar de actividades placenteras,

ya sea con la familia, amigos o solos, alejándose de los repasos de última hora que pueden generar más ansiedad.

La PAES de invierno no solo es una oportunidad para los estudiantes de mejorar sus puntajes, sino que también les ofrece un entorno estructurado y planificado para rendir al máximo de sus capacidades. Este enfoque en la preparación emocional y mental es fundamental para asegurar que los estudiantes estén en las mejores condiciones posibles para enfrentar este desafío. Para aquellos que no puedan rendir la PAES de invierno, el subsecretario Orellana recordó

que el proceso de inscripción para la PAES regular, que se llevará a cabo a fin de año, está disponible hasta el 29 de julio en los portales de Demre y de acceso. mineduc.cl.

Esta jornada marca un paso significativo en el camino hacia la educación superior para miles de jóvenes chilenos, quienes con esfuerzo y dedicación buscan alcanzar sus metas académicas y profesionales. Las autoridades educativas continúan trabajando para proporcionar un proceso justo y equitativo, asegurando que todos los estudiantes tengan las mismas oportunidades de éxito.

